



# España toma posiciones en el momento decisivo de la digitalización mexicana



México se halla ante un reto mayúsculo y una oportunidad únicas. La digitalización acelerada que acompañó a la irrupción del Covid y la transformación tecnológica se pueden convertir en las herramientas que acerquen definitivamente al país a materializar su enorme potencial económico. Los frenos, como el desarrollo pendiente de nuevas cadenas de valor, el reducido tamaño de su parque empresarial, no son menores, pero la recompensa es gigantesca. Un inaplazable viaje de transformación que, sobre la base de una necesaria estabilidad regulatoria, [abre también una ocasión de oro a las empresas españolas en muy diversos sectores.](#)

La delegación mexicana, que también fue recibida por Felipe VI, contó con los máximos representantes de instituciones como las organizaciones empresariales del Consejo Coordinador Empresarial-CCE, Comce Nacional, Concamin, Coparmex, Concanaco Servytur, Asociación de Bancos de México e Industria Nacional de Autopartes. También participaron más de 200 empresarios españoles. La secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez inauguró, el lunes 15, el encuentro de apertura, clausurado por el presidente de la Cámara de Diputados de México, Santiago Creel, y en el que también participó José Luis Bonet, presidente de Cámara de España.